

[News](#) > Hessenwaldschüler freuten sich über leckere Äpfel aus der Region

Weiterstadt (Lör) „An apple a day keeps the doctor away!“ Die gesunde Wirkung von Äpfeln ist geradezu legendär. Heute weiß man auch, warum. Äpfel sind reich an Vitaminen, Spurenelementen und Mineralien. Sie stärken die Darmflora, dazu das Immun- und das Herz-Kreislauf-System. Grund genug für den Förderverein, den Hessenwaldschülern Äpfel im Wert von 600 Euro zu spendieren. Die Aktion läuft bereits seit 2018.

Der Tannenhof lieferte verschiedene Sorten und ein Mitarbeiter verdeutlichte den Hessenwaldschülern die Vorzüge der regionalen Früchte. Sie wurden kistenweise angeliefert und standen in allen Jahrgangsbereichen bereit. Die Schüler*innen freuten sich über das leckere Baumobst und nach wenigen Tagen waren die Kisten leer.

Schulleiter Markus Bürger freute sich mit den Hessenwaldschülern über die gesundheitsfördernde Aktion des Fördervereins. Vorsitzender Michael Eberle kündigte an, dass es auch im nächsten Schuljahr leckere Äpfel aus der Region geben wird.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Amaniel, Malvin, Mira, Kimia und Alina freuen sich über die leckeren Äpfel aus der Region. Foto Roland Lörzer

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=664&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
[Contrexx WCMS](#)